



FRANK, TOMAS; Frank, Thomas

## ¿Qué pasa con Kansas?

### Cómo los ultraconservadores conquistaron el coraz

El enigmático espectáculo de un suicidio colectivo a gran escala siempre resulta fascinante. Pensemos en los cientos de seguidores de la secta de Jim Jones que ingirieron, obedientes, veneno en su campamento de la Guyana. En el terreno económico, eso mismo está sucediendo hoy en Kansas. Ése es el objeto de este excelente libro de Thomas Frank. La sencillez de su estilo no debe impedir que veamos su análisis político afilado como una cuchilla. Fijando su atención en Kansas, cuna de la revuelta populista conservadora, Frank describe con acierto la paradoja fundamental de su construcción ideológica: el desfase, la falta de cualquier conexión cognitiva, entre los intereses económicos y las cuestiones morales. ¿Qué sucede cuando la oposición de clase de base económica (agricultores pobres y obreros contra abogados, banqueros y grandes empresas) se traspone/codifica como la oposición entre los honrados trabajadores cristianos y buenos americanos por un lado, y los prog



Editorial	A. Machado Libros
Colección	Acuarela Libros
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	460
Tamaño	190x130x mm.
Peso	474
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788477741992
PVP	13,90 €
PVP sin IVA	13,37 €



9788477741992